

自然共生社会の構築

「南アルプスが輝く未来デザイン」を策定



「南アルプスが輝く未来デザイン」表紙

南アルプスがもたらしてきた数多くの恩恵を再認識し、そこから生まれ出る魅力を通じて、南アルプスが次代に引き継がれていく姿と、そのための取組等を提案する「南アルプスが輝く未来デザイン」を策定



【南アルプスを未来につなぐ会HP】

7

自然共生社会の構築

「富士山からの挑戦状」を活用した「富士山学習」出張講義を初開催！



小学校での出張講義

【富士山からの挑戦状】



- ・子供たちの富士山を大切にする心をはぐくむことを目的に、富士山学習リーフレット「富士山からの挑戦状」を公開
- ・令和5年度からは、リーフレットの執筆・監修を務めた山田辰美常葉大名誉教授による出張講義を開催

8

環境と調和した社会の基盤づくり

高校生チームが脱炭素企画を提案「アオハル・エコロジー・ラボ」



成果発表会



ワークショップの様子

- ・静岡大学との連携のもと、気候変動やエネルギー問題等に関心のある高校生がチームをつくり、脱炭素につながる企画を提案する「アオハル・エコロジー・ラボ」を実施
- ・1年間かけて、脱炭素につながるモノ・コト・アクションなどの企画に取り組み、令和6年3月に成果発表会を開催